



## AltÄ¶tting: Positives ResÄ¶mee fÄ¶r das Gaufest 2019 gezogen

### Beitrag

**Durch 1. Gauvorstand, Peter Eicher, seinen beiden Stellvertretern und dem Gauausschuss wurde der VTV AltÄ¶tting fÄ¶r die Ausrichtung des 129. Gaufestes des Gauverband I gewÄ¶rdigt.**

Umschrieben von lobenden Dankesworten verlas und Ä¶berreichte Eicher dem Gastgeberverein die Dankesurkunde. Sie wird, so Ä¶ 1. Vorstand Robert Gerhart einen Ehrenplatz in der Vitrine im Vereinsheim bekommen,Ä¶ in der schon die VorgÄ¶ngerurkunde aus dem Jahre 2002 fÄ¶r alle sichtbar an das damalige Gaufest erinnert.Ä¶ Als besonders lobenswert wurde der Einsatz von Festleiter Martin Bachmeier gewÄ¶rdigt. Er hat im jungen Alter von nur 26 Jahren das verantwortungsvolle Amt des Festleiters Ä¶bernommen und bestens gemeistert, so Eicher. Ihm, wie auch 1. Vorstand Robert Gerhart und 1. BÄ¶rgermeister Herbert Hofauer wurde ein Erinnerungskrug Ä¶berreicht.

Im voll besetzten Zelt wurde vor Ä¶ber 1.200 Besuchern ein wunderschÄ¶ner, kurzweiliger Festabend gefeiert. Hervorragende Auftritte des Gastgebervereins und stimmungsvolle musikalische BeitrÄ¶ge haben die GÄ¶ste hervorragend unterhalten. Leider mussten Kirchenzug und FestgottesdienstÄ¶ am darauf folgenden Festsonntag bei Regen stattfinden. PÄ¶nklich zuÄ¶ Beginn des Festzuges verzogen sich Ä¶ die Wolken und der Festzug konnte bei trockener Witterung stattfinden; so der RÄ¶ckblick.

Beste undÄ¶ tatkrÄ¶ftige UnterstÄ¶tzung kam von Seiten der Stadt AltÄ¶tting. FederÄ¶hrend durch 1. BÄ¶rgermeister und Schirmherrn Ä¶ Herbert Hofauer erfuhr der VTV die volle tatkrÄ¶ftige UnterstÄ¶tzung der Stadt.

â¶¶Ich bin glÄ¶cklich, dass das Gaufest so gut gelaufen ist. Unser Trachtenverein ist eine Freude fÄ¶r die Stadt, und jeder merkt Ä¶ber das ganze Jahr, wie wertvoll die Trachtlerinnen und Trachtler fÄ¶r AltÄ¶tting sindâ¶¶, so Herbert Hofauer freudig. Ä¶ Es ist eine RaritÄ¶t, als BÄ¶rgermeister zweimal in seiner Amtszeit ein Gaufest ausrichten zu dÄ¶rfen. Ä¶ Humorvoll berichtete er vom Erlebnis, bei strÄ¶mendem Regen beim morgendlichen Aufwecken auf der StraÄ¶e Walzer zu tanzen: â¶¶ ich werde es nie vergessenâ¶¶, so seine Worte. Hofauer wurde Ä¶ von Ä¶ Vorstand Gerhart das Abzeichen zur Ernennung zum Ehrenmitglied des Vereins feierlich Ä¶berreicht, um so die

Wardigung seines Einsatzes sichtbar zu unterstreichen.

Dankesworte gab es auch fur den Gauausschuss. Von der Vorbereitung bis zur Durchfuhrung konnten wir stets auf Eure Mithilfe zahlen und bestens zusammenarbeiten, so das positive Resumee der Gastgeber 2019, dem Volkstrachtenverein Altetting. Mit dem Wunsch, da der Verein aus  der groen Wertstellung fur die Zukunft Kraft schuppen moge, schloss sich stellvertretender Gauvorstand und Gaufestbeauftragter Michael Hauser den Gluckwunschen an.

**Bericht und Fotos:** Inge Erb, Gaupressewartin Gauverband I









**Kategorie**



1. Brauchtum

**Schlagworte**

1. AltÄtting
2. Gaufest AltÄtting
3. Weitere Umgebung